

REPRISE À TONGRE-NOTRE-DAME

Une ex-Picarde comme avant, sinon mieux

Les règles sanitaires s'étant assouplies, le Vélo Club Tongre-Notre-Dame a été le premier, le dimanche 27 juin, à prendre le risque et à se donner la peine d'organiser une randonnée, figurant au calendrier des ex-Picardes, comme avant. C'est-à-dire qu'on pouvait s'inscrire sur place (mais dehors), se ravitailler en cours de route (dehors comme d'hab), puis prolonger en terrasse (donc dehors). Le temps étant sec malgré un ciel couvert, la 3T de Tongre Notre Dame a connu un succès correct avec 350 inscrits. Une douzaine d'Audax Tournai y profitèrent d'un accueil exemplaire, les organisateurs étant nombreux et portant les couleurs d'un club... très " Moinette ".



01) Régionaux de l'étape, l'Audax Tournai Philippe Carton et le laminois Daniel Guéret sont là dès 8h.



02) Sortie familiale du secrétaire Christian Manche, son beau fils David Bouvry et son petit fils Thibaut.



03) Parcours 50/70/100 km en région de vertes Collines d'Ath.



04) Le groupe Audax Tournai, parti à 8h30, au bord de la Dendre.



05) Pierre Jacquerie et Moustache inaugurent la terrasse dehors.



06) Pas moins de 6 bénévoles pour le service au ravito de Gibecq.



07) Roland Campener et André Binon au premier rang..